

Kiko y la aventura en la escuela.

Kiko era un niño curioso que asistía a la escuela Anastasio Rodríguez. Un día, mientras caminaba hacia el colegio, vio un pequeño en la esquina.

El dueño, don Manuel, le vendió un y un frescos. Kiko guardó la fruta en su mochila y continuó su camino. En la escuela, Kiko tenía una clase de con el sensei Hiroshi.

Hoy aprenderían a manejar una de madera. Kiko imaginó ser un valiente mientras practicaba los movimientos. Después de la clase, Kiko se unió a la escolar.

Ganó un de caramelos de en una carrera de sacos y eligió un de peluche como premio. Por la tarde, remó en el lago con su . Kiko aprendió que la escuela no sólo era para estudiar, sino también para divertirse y explorar.

kiosco

karate

kiwi

kaki

katana

kamikaze

Kenia

kayak

koala

kilo

kermés



LIVEWORKSHEETS